



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 451/2022

LA MESA DE SEGURIDAD EN TOLUCA PACIFICA LA CIUDAD, CONSTRUYE PAZ DURADERA Y TEJIDO SOCIAL FUERTE Y RESILIENTE: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- *La detención de bandas criminales es resultado de la inteligencia y operatividad de las instituciones que forman este órgano colegiado*
- *El gobierno municipal se enfoca en devolver la paz y tranquilidad a los habitantes de esta ciudad capital*
- *La cobertura de seguridad es permanente en todo el territorio municipal*

Toluca, Estado de México, 5 de octubre de 2022.- Al encabezar la Mesa de Coordinación Territorial para la Construcción de la Paz Toluca, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, manifestó que esta instancia, como su propio nombre lo señala, tiene como finalidad pacificar la ciudad y construir una paz duradera basada en un tejido social fuerte y resiliente.

Más allá de las cifras, hoy más que nunca son visibles el trabajo y los resultados de la Mesa, pues la inteligencia, operatividad e información recabada han permitido la identificación de grupos generadores de violencia, además de la desarticulación de bandas del crimen organizado, poniendo a disposición de la autoridad a los implicados, acciones con las que se devuelve seguridad a las y los toluqueños, agregó el alcalde.

Durante la reunión también enfatizó que el esfuerzo del gobierno municipal se enfoca en devolver la paz y tranquilidad a los habitantes de esta ciudad capital, por ello, los recientes hechos evidencian el trabajo de cada una de las instancias federales, estatales y municipales que integran la Mesa de Seguridad, las cuales representan la atención responsable del fenómeno, con resultados concretos.

Todos los días, desde el primero de la administración municipal, se trabaja en las estrategias de recuperación del tejido social que logren abatir, de fondo, el círculo generador de violencia.

"Este es el único camino para diseñar nuevas políticas públicas fuera de lo que tradicionalmente se hace. Debemos romper la cadena generacional de la delincuencia para ponerle final a ese círculo vicioso", dijo.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

En este sentido, Martínez Carbajal reiteró que la Mesa continúa acompañando la vida cotidiana de las personas en escuelas, calles, trayectos en el transporte público, es decir, en todos los lugares donde es necesaria la vigilancia de la autoridad.

Posterior al mensaje del primer edil, se presentó el informe de incidencia delictiva y las gráficas mostraron una reducción en el delito de robo de vehículo en los meses de julio, agosto y septiembre, como resultado del esfuerzo conjunto de los tres órdenes de gobierno, lo que representa un gran éxito de coordinación y comunicación.

Al respecto, Martínez Carbajal y el Director General del Sistema Integral para la Familia del Estado de México, Miguel Ángel Torres Cabello, coincidieron en que el mayor logro de la Mesa de Seguridad es la comunicación, lo que posibilitará cerrar el año 2022 con diversos delitos a la baja.

El impacto más relevante es en septiembre, al registrar 169 carpetas ante la Fiscalía Especializada para el Combate al Robo de Vehículo, en comparación con el mismo periodo del año pasado, cuando se registraron 212 carpetas iniciadas.

Asimismo, el primer edil hizo hincapié en que la cobertura permanente que se despliega en todo el territorio municipal genera resultados, al tiempo de observar que la población comienza a percibir un cambio favorable.

Ante el también Comisionado Regional Toluca-Zinacantepec, Miguel Ángel Torres Cabello, la Dirección Operativa de Toluca señaló que se mantienen los dispositivos de seguridad en todo el territorio municipal, al efectuar en promedio 210 operativos en 3 mil 200 puntos del periodo comprendido del 27 de septiembre al 3 de octubre del año en curso.

Asimismo, se informó en el pleno de la Mesa sobre 36 puestas a disposición, 35 personas detenidas por diversos delitos y la recuperación de 10 vehículos.

El alcalde agradeció el respaldo del Gobierno del Estado de México y del Gobierno Federal pues sólo en colaboración y coordinación se puede seguir dando resultados en beneficio de la población.